

CGT FO SUD UNSA

GREVE de l'Hôpital Nord

Le personnel de l'Hôpital NORD réuni en assemblée générale le 31 mars dernier a souhaité reconduire la grève, quitte à durcir ses modalités d'action si nécessaire.

Le personnel a été choqué de l'absence de mesures positives pour les ASH et tout particulièrement de leur exclusion de l'accord sur la stagiairisation au bout de 6 mois.

Par ailleurs le personnel reste dubitatif sur la mise en oeuvre réelle du dispositif de la convention tripartite. La phrase *"on y croira quand les blouses blanches seront là"* entendue à maintes reprises dans l'assemblée générale est symptomatique de la désespérance accumulée.

La grève continue

Le personnel de l'hôpital Nord n'accepte pas que les ASH soient une fois encore les oubliés du système hospitalier. La direction sait bien venir les trouver sans être regardante sur les dépassements de fonction dès qu'elle a besoin d'eux.

Les ASH doivent bénéficier de la stagiairisation après 6 mois de présence et doivent bénéficier du même régime indemnitaire que les aides soignants chaque fois qu'ils assurent leurs fonctions par manque de personnel.

Assemblée générale de tout l'hôpital Nord

jeudi 7 Avril 2011

de 14h à 15h au self